
令和 1 年度「おしゃべりカフェ」参加者意見
会場：小田原百貨店

1 イベント
＊ 他町から移住してきたが、町に活力が感じられない。

町のイベントは、さくら祭り、産業まつり等があるが、他の季節でも可能な花を中心としたイベ
ントができないか。

＊ 年間イベント表等（写真付き）ができないか。
＊ イベントについてはもっと町外に対して発信した方が良い。

2 循環バス
＊ 朝晩のラッシュ時は今の車両で良いが、日中は小型車両に変えたらどうか。
＊ 御殿場線の大雨による運行中止に対応するためにも、循環バスの越境運行を検討したらどうか。

（山北➡小山➡御殿場）
＊ 開成、南足柄等は以前路線バスが通っていた、かかりつけの医者も多い、循環バスの路線を拡大

してもらいたい。
＊ 運転免許証返納者や免許証のない（特に高齢者）の移動手段がもっと便利にならないか。

3 防災
＊ 防災訓練について、広域避難所における自治会、町民の役割等を明確にしてほしい。
＊ 備蓄倉庫を広域避難所の近くに設置してほしい。

4 議会
＊　議員定数を減らし報酬を上げたらよい。
＊　定数削減は、町民の声を聴くべきだ。
＊　一般質問をしてその後どうなったのか、経過を知らせた方が良いのでは。
＊　個々の議員は、一年間何をやってきたのか広報で発表すべき。
＊　選挙公約を実現できたのか評価すべき。
＊　議会だよりでは、全体の内容が伝わってこない。

５　他市町村からの転入者には、何年かの間町民税を免除したらどうか。
６　草木が大きく茂っていたり、塀、外壁が崩れて防犯上問題の空き家が増えている。対策を急いでほ

しい
７　ジビエをブランド化して販売したらどうか。
８　スマート IC 開通に伴い、旧清水中学校を利用し診療所、高齢者施設、学童施設を一体化した施設を

作ったらどうか。
9　山北は、子供に対する支援が手厚い。人口を増やすには山北で出産してもらい、育ててもらうことが

良い。
10　東山北 1000 計画等まちづくり

＊ 東山北周辺は駐車場がない、御殿場線利用者にとっては不便である。
＊ 企業を誘致し企業との協力で町づくりをするべき。



会場：健康福祉センター

1　「おしゃべりカフェ」
＊ 開催日が固定なら、現役の方が参加できる時間帯も検討されたらどうか。
＊ 夜の開催も有っても良いのでは。

2　議員定数
＊ 人口が減少している、定数を減らすべき。
＊ 定数は、議員以外の第三者が決めるべき。

3　つぶらの公園は星がきれいだ、もっと PＲしたらどうか。
4　かんぽ跡地は温泉も掘ってあり、富士山の眺めも素晴らしいので足湯の施設を造れば、集客に繋げら

れるのではないか。
5 鳥獣害対策と共に、ジビエの取り組みを進めたらどうか。
6 スマートインター開通にともない、旧清水小中学校を利用した診療所、高齢者施設、学童施設等を一

体化した複合施設等を造ったらどうか。
7 体育施設の建設

＊ 多目的施設が良い、子どもたちが遊べる施設であってほしい。
＊ 体育館を造るお金があるのならば、他のことに使うべきだ。

8 ＡＥＤの町内設置場所案内がカレンダーの裏で分かりづらい。
夜間の利用も出来るよう設置場所や活用対策を考えるべきである。


